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会     議     録 

行 田 市 教 育 委 員 会   平 成 ３０ 年 第 ６ 回 ５ 月 定 例 会 

招集年月日 平成３０年５月１８日（金） 開会場所 
 行田市教育委員会 

   ２Ａ会議室 

開閉の時刻 

及び宣言者 

 開会５月１８日（金） 午後３時３０分   教育長 森 郁子 

 閉会５月１８日（金） 午後４時１０分   教育長 森 郁子 

 教育長 森   郁 子 教育長職務代理者 岸 田 昌 久 仮議長  

 席次番号 
出席の教育長 

及び委員氏名 
摘       要 

１ 森   郁 子  

２ 岸 田 昌 久  

３ 鹿 山 高 彦  

４ 増 田 雅 久  

５ 大久保 英子  

議  事  参  与  者 書     記 

学校教育部長          門倉 正明 

生涯学習部長          吉田 悦生 

学校教育部次長 

兼学校教育課長        荻原 章 

生涯学習部次長兼図書館長 

兼視聴覚ライブラリー館長   福原 智 

生涯学習部次長 

兼ひとつくり支援課長     石川 隆美 

学校教育部副参事        櫻井真佐美 

教育総務課長          諸貫 忠秋 

学校給食センター所長      満井 房子 

スポーツ振興課長        細谷 博之 

文化財保護課長         中島 洋一 

郷土博物館長          吉田 明夫 

生涯学習部副参事        鈴木紀三雄 

教育文化センター所長 

兼中央公民館長        風間 重文 

教育研修センター所長      春田 盛男 

 

書 記 長   諸貫 忠秋 

書記次長  白井 克典 

書記    久積 史明 
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 会議事件名 顛           末 
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議案第３５号 

 行田市立小・中学校学校評

議員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    市民憲章唱和 

 

教育長 

  本日の会議日程は議案４件である。これらの議案を公開して

よいか。 

 

   【全委員承認】 

 

教育長 

日程に先立ち、４月定例会の会議録について事務局に報告を

求める。 

 

書記次長 

４月定例会、会議録報告 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

教育総務課長 

本案は、行田市立小・中学校学校評議員の任期満了に伴い、

それぞれ学校長から推薦のあった方を、新たに学校評議員とし

て委嘱しようとするものである。 

今年度、学校運営協議会制度への移行に伴い、学校評議員制

度を実施するのは、長野中及び見沼中の２校であり、長野中５

名、見沼中６名の計１１名を委嘱するもので、新任２名、その

他は再任となっている。 

任期は平成３０年６月１日から平成３１年３月３１日までと

なっている。 

なお、この２校についてもコミュニティ･スクールへの移行を

計画しており、本市として学校評議員制度は今年度が最終とな

る予定である。 

 

教育長 
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議案第３６号 

 行田市就学支援委員会委

員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第３７号 

 行田市学校給食調査研究

委員会委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何か質問等はあるか。 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

学校教育課長 

本案は、平成３０年度当初人事異動に伴い、欠員となった４

名の委員について委嘱しようとするものである。委嘱期間は、

前委員の残任期間である平成３１年５月３１日までの委嘱とす

る。 

 

教育長 

何か質問等はあるか。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

学校給食センター所長 

本案は、行田市学校給食調査研究委員会委員の任期が満了と

なることから委員を委嘱しようとするものである。本市の学校

給食に関する事項を調査研究するため、行田市学校給食調査研

究委員会設置要綱に基づき委員１３名で組織されるものであ

る。 

  委員の委嘱予定者は、小・中学校長２名、小・中学校食育主

任６名、小・中学校ＰＴＡ代表４名、教育委員会事務局職員１

名となっており、それぞれの選出母体から推薦された方である。 

  内容は、新しい食材の選定や学校給食の献立について審議す

るものである。 

  任期については、平成３０年６月１日から平成３１年５月 

３１日までの１年間となっており、新任１１名、再任２名とな

っている。 

 

教育長 

何か質問等はあるか。 

 

増田委員 

  給食の食材選定、献立の審議を行う委員会とのことだが、以
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前、私が給食関係の委員であったときは、決定事項について審

議し、承認したものと記憶している。本委員会では、決定事項

の承認ではなく、食材選定や献立の審議を行うという認識でよ

いか。 

 

学校給食センター所長 

  本委員会は、試食を行い、食材を決定するほか、今後の献立

について審議を行うものである。 

 

岸田委員 

  本委員会は、平成７年、市営の学校給食センターを開設した

際、保護者が学校給食センター事業を身近に感じていただくた

めに組織されたものと認識している。 

  開設当初、調理のノウハウがなかったため、調理については

食材の調達を含め、業者委託としており、食材の質の低下が危

惧されてきたが、現在、地産地消に努めるなど、良い食材を手

に入れる努力をしている。 

  保護者に対し、これらを含め、本委員会の目的や意義をきち

んと説明し、学校給食センター事業に理解をいただけるよう取

り組んでいただきたい。 

   

教育長 

  委員への説明をお願いする。 

 

学校給食センター所長 

  承知した。 

 

鹿山委員 

  試食により食材を選定するとの説明だが、おいしさだけでは

なく、栄養面も考慮してほしい。 

 

学校給食センター所長 

  承知した。 

 

教育長 

  栄養価のデータは提示しているのか。 

 

学校給食センター所長 
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  栄養価の提示はしていないが、食品名、重さ、仕入先は提示

している。 

 

鹿山委員 

  例えば、食物繊維の量等の提示もないのか。 

 

大久保委員 

  栄養士がカロリーや栄養価を考え、食材の候補を選定し、献

立を作成しているのではないか。 

 

学校給食センター所長 

  そのとおりである。栄養士が文部科学省の栄養摂取基準に基

づき、献立を作成している。 

 

岸田委員 

  栄養士は何人いるのか。 

 

学校給食センター所長 

  学校給食センターには、３人の栄養士がいる。なお、栄養士

は栄養価のデータを把握している。 

 

鹿山委員 

  栄養価を考慮し、選定してほしい。 

 

学校給食センター所長 

  承知した。 

 

岸田委員 

  学校給食センターにおける食中毒防止の施設改善は終了した

のか。 

 

学校給食センター所長 

  夏休み中にトイレ改修工事を行う予定である。 

 

岸田委員 

  熊谷市籠原では、食中毒により人が亡くなるという事件が起

きた。いろいろな面から委員にはしっかり説明してほしい。 
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議案第３８号 

 行田市社会教育委員の委

嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

  学校給食について、しっかりと準備、説明をしていく。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

ひとつくり支援課長 

  本案は、行田市社会教育委員の任期満了に伴い、新たに委嘱

しようとするものである。 

１３名のうち８名が再任、５名が新任である。選出区分の学

識経験者の経歴について、吉田委員は NPO行田市市民大学活

動センター副理事長、島田委員は NPO 子育てネット行田の代

表、松本委員は元南河原公民館長、高橋委員は元小学校教員で

ある。１４番の自治会連合会は総会終了後の選出となる。任期

は、平成３０年６月１日から平成３２年５月３１日の２年間で

ある。 

  

教育長 

何か質問等はあるか。 

 

岸田委員 

  １４番が選出区分のみ記載され、氏名が空欄となっているの

はどういうことか。 

 社会教育の分野は広い。指定管理委託をしているプール、産

文、グリーンアリーナについて、成果や利用者数の報告は行っ

ているのか。私が他市で社会教育委員であった際、各施設の利

用状況等について詳細な説明や報告を受けた経緯がある。 

 

ひとつくり支援課長 

  氏名が空欄の委員については、自治連の総会が５月２３日に

行われ、その際に決定する予定であるため、次回の教育委員会

でお諮りする。なお、この委員の任期は、平成３０年７月１日

から平成３２年５月３０日までとなる。 

 

生涯学習部長 

  社会教育施設については、それぞれいきいき財団に指定管理

をしており、各施設の利用者数は把握している。 
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岸田委員 

  社会教育委員会議において、利用状況等の報告は行っている

か。 

 

生涯学習部長 

  過去に報告した経緯はあるが、定期的に報告はしていない。 

 

【全委員承認】 

 

教育長 

  その他、課所館長から報告事項等あるか。 

 

ひとつくり支援課長 

  郷土かるた改訂版が完成したので配布する。市報やホームペ

ージにて周知をしており、特にホームページはかるた札を１枚

ずつ掲載する内容となっている。また、毎年開催しているかる

た大会において、郷土かるた大会の部の開催を考えている。 

 

岸田委員 

  改訂版については、平成１８年の合併時からの懸案事項であ

った。作製いただき感謝している。 

 

教育長 

以上で、本日の日程を終了し、定例会を閉会とする。 
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 そ の 他 特 に 重 要 と 認 め る 事 項 

 

１ 次回定例会開催予定日  平成３０年６月２８日（木） 午後２時００分 

              行田市教育委員会 ２Ａ会議室 

 

 

 以上、顛末を記載して、その発言内容に相違がないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

 

   教育長 

 

 

   委 員 

 

 

   委 員 

 


